



GOWES WISATA KAMPUNG TAWARKAN 5 RUTE Program Disinergikan, Angkat UMKM Wilayah

YOGYA (KR) - Upaya Pemkot Yogya menggulirkan gowes wisata kampung dengan menawarkan lima rute kepada masyarakat, mendapat dukungan kalangan dewan. Akan tetapi hal itu tetap perlu disinergikan dengan program pemberdayaan yang sudah ada sebelumnya sehingga UMKM di wilayah akan turut terangkat.

Menurut Wakil Ketua Komisi B DPRD Kota Yogya Oleg Yohan, Pemkot sempat memiliki program 'Do Dolan Kampung' serta 'Dodolan Kampung'. Keduanya merupakan kegiatan pemberdayaan dengan sisi yang berbeda. "Satunya mengajak warga untuk bermain-main ke kampung, dan satunya lagi ialah menjual apa yang ada di kampung kepada wisatawan. Ini bisa disinergikan de-

ngan gowes wisata kampung," urainya, Kamis (15/10).

Lima rute gowes wisata kampung yang ditawarkan Pemkot Yogya ialah rute 'Romansa Kota Lawas' dari Dinas Pariwisata Kotabaru hingga Bendung Lepen Mrican Giwangan. Rute 'Tilik Jeron Beteng' dari Pasar Klithikan Jalan HOS Cokroaminoto hingga Pasar Ngasem. Rute 'Jelajah Kampung Susur Sungai' dari depan McD Jalan Jenderal Sudirman hingga Museum Pangeran Diponegoro. Sedangkan rute keempat dari Museum TNI hingga Makam Wijaya Brata, dan rute kelima dari Taman Pintar Senopati hingga Taman Pintar II di Jalan Tegalturi Giwangan.

Kelima rute tersebut sudah dapat diakses melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS) maupun melalui laman

jss.jogjakota.go.id. Wisatawan yang tengah berkunjung di Kota Yogya serta tidak membawa sepeda juga dapat mengakses aplikasi sharing sepeda. "Gowes wisata kampung itu tepat di tengah tingginya animo masyarakat untuk bersepeda terutama pada akhir pekan. Tinggal bagaimana Pemkot semakin serius menggarap agar ada dampak bagi masyarakat," imbuh Oleg.

Oleg menambahkan, potensi di tiap kampung harus turut dipromosikan. Wisatawan yang melakukan gowes tersebut harapannya singgah di tiap kampung yang dilalui serta menikmati sajian yang ada di sana. Dengan begitu, pelaku UMKM di wilayah bisa memiliki motivasi untuk bangkit kembali di tengah pandemi seperti saat ini. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 25 Oktober 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005